Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja

Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja

Band: - (1955)

Vorwort: Introducción

Autor: Boissier, Léopold

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

Download PDF: 11.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

INTRODUCCIÓN

Este vigésimoquinto Informe 1 recuerda en qué condiciones el Comité Internacional de la Cruz Roja, nacido en Ginebra en 1863 como consecuencia de la iniciativa de Henri Dunant, ha proseguido su acción humanitaria universal en el transcurso del año 1955.

En Africa del Norte, en América Latina, en Asia, especialmente, el Comité Internacional de la Cruz Roja ha tratado de prestar su asistencia, sin discriminación, a las víctimas militares y civiles de todos los conflictos, sea la que fuera la forma de los mismos: guerra, revolución, levantamientos armados.

En Europa ha hecho todo cuanto le ha sido posible para que las desgracias ocasionadas por la última guerra mundial y sus consecuencias directas fueran aliviadas.

Para llevar a feliz término esta tarea de solidaridad, el Comité Internacional ha seguido utilizando el aparato potente y eficaz de la Agencia Central de Prisioneros de Guerra (Ginebra). En fecha más reciente, han sido reforzados los medios puestos a su disposición al haberle sido agregado el Servicio Internacional de búsqueda de personas desaparecidas (Arolsen).

Al igual que en los años precedentes, el Comité Internacional se ha esforzado particularmente por desarrollar el derecho humanitario. Ha proseguido sus trabajos para la difusión de los Convenios de 1949, estudiado con la colaboración de expertos internacionales la aplicación de los principios humanitarios en caso de disturbios interiores, la asistencia a los detenidos políticos y la protección de las poblaciones civiles contra los peligros de la

¹ Desde que se celebró la Conferencia constitutiva de Ginebra (26—29 de octubre de 1863) y durante los ochenta y cinco primeros años de su existencia, el Comité Internacional, decano de las instituciones de la Cruz Roja, ha preparado, de cuando en cuando, el balance de sus servicios. A partir de 1948, le pareció oportuno, dando al mismo tiempo una ojeada retrospectiva al camino que hasta esta fecha había sido recorrido, establecer anualmente un cuadro de la situación y, al finalizar cada uno de los años siguientes, hacer resaltar los progresos llevados a cabo en la lucha contra las formas tan diversas que puede presentar el sufrimiento.

guerra aérea y el empleo de las armas ciegas, vigilado la defensa de la doctrina, el mantenimiento y el desarrollo de los principios fundamentales que inspiran y rigen la acción de las instituciones de la Cruz Roja (Media Luna Roja y León y Sol Rojos) para hacerlos accesibles a los hombres de todas las latitudes.

El año 1955 se ha caracterizado por un cambio de Presidente. Se ha tributado homenaje, en diversas manifestaciones, a los que desde la primera guerra mundial han tenido la alta responsabilidad de la marcha de las diferentes actividades: Gustave Ador, Max Huber, Carl Burckhardt, Paul Ruegger; sus ejemplos, que tantas enseñanzas encierran, son para nosotros, cada día, un estímulo que nos anima para perseverar en nuestros esfuerzos tendentes a reforzar la solidaridad internacional en el marco de la ayuda mutua social.

Este retorno al ejercicio pasado pone también claramente de evidencia el lazo lógico de las múltiples actividades del CICR¹. Estas actividades, nacidas unas de otras, se desarrollan en ramas variadas y coherentes, y se llevan a cabo en estrecho enlace con un gran número de instituciones que trabajan en el mismo campo de acción que la Cruz Roja. Precisamente de estas operaciones es de lo que vamos a dar cuenta a ustedes.

LÉOPOLD BOISSIER
Presidente del CICR

¹ Por razones de concisión, el Comité Internacional de la Cruz Roja será designado en el presente informe por las iniciales CICR.